

Kirschgarten OST – Rezension (Deutsch)

Am 19.06 spielte die Gruppe „Frankfurter spielen für Frankfurt“ des Theaters Frankfurt (Oder) „Kirschgarten OST“. Das Stück spielt kurz nach der Wende, in einer kleinen Stadt im Osten Deutschlands. Durch kleine Einblicke in die Alltagsleben lernen wir die Bewohner des Städtchens kennen und erfahren im Laufe des Stückes ihre Beziehungen zueinander, mit allen Geheimnissen und Verstricktheiten.

Die große und durchmischte Gruppe schafft es mit ihrem individuellen Charm und den bunten Kostümen das Publikum zu begeistern. Die satirischen Elemente in jeder Szene schaffen es Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene zum Lachen zu bringen.

Das Stück unterhält, bringt viele verschiedene Emotionen hervor und hinterlässt einen mit einem positiven Gefühl am Ende.

The Cherry Orchards East – Review (English)

On June 19, the "Frankfurter spielen für Frankfurt" group from the Theater Frankfurt (Oder) performed "The Cherry Orchards East". The play is set shortly after the German reunification, in a small town in the East Germany. Through glimpses into everyday life, we get to know the town's residents and, over the course of the play, discover their relationships with one another, with all their secrets and entanglements.

The large, diverse group captivates the audience with their individual charm and colorful costumes. The satirical elements in every scene manage to make children, teenagers, and adults laugh.

The piece entertains and brings out many different emotions and leaves you with a positive feeling at the end.